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Top 6 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Lemke fragt, ob es möglich ist, im Zuge der Erschließung und späteren Bebau-
ung der Bauparzellen im Wohngebiet „Am Hain“ die Zufahrt von der Stolper Straße 
einzuplanen. Er hat hinsichtlich der bestehenden Straßen im Wohngebiet Bedenken, 
dass sich der Zustand massiv verschlechtern könnte. Durch die Glasfaserverlegung 
sind bereits Schäden entstanden. 
Der Hinweis wird dankend angenommen.
Weiterhin regt Herr Lemke an, ob die Fläche: Dreieck am Schlossberg als Ausweich-
parkfläche z. B. für den Hafen ausgewiesen werden kann. 

Herr Friedrich aus Gneventhin fragt, ob er an seinem Wohnhaus in Gneventhin eine 
weitere Wohneinheit anbauen darf. Die Fläche befindet sich im Außenbereich.
Es wird empfohlen, dass Herr Friedrich eine Bauvoranfrage stellt.

Dr. Jikeli fragt nach der Auftragsvergabe/Fertigstellung des Gehweges in der Bäderstr. 
23. Der Auftrag wurde durch die Stadtinfo erteilt. Die Fertigstellung erfolgt kurzfristig.


